



PRÉFET DU BAS-RHIN

Communiqué de presse

Strasbourg,
le 17 novembre 2018

MOBILISATION DU 17 NOVEMBRE DANS LE BAS-RHIN POINT DE SITUATION DANS LE BAS-RHIN À 13H30

Suite aux appels à la mobilisation relayés notamment sur les réseaux sociaux, la circulation sur les autoroutes et routes du Bas-Rhin est difficile ce samedi 17 novembre.

A 13h30, une trentaine de rassemblements étaient identifiables dans le Bas-Rhin.

Les points de ralentissements les plus importants se situent sur la zone commerciale de Sélestat, aux barrières de péage de Monswiller et de Schwindratzheim et sur les autoroutes d'accès à Strasbourg. Les accès à Strasbourg par l'autoroute A35 et l'autoroute A4 sont saturés en raison d'une convergence des manifestants vers l'agglomération pour un rassemblement en début d'après-midi.

Une femme a été blessée à la cheville gauche par une voiture lors d'un rassemblement sur la zone commerciale de Sélestat. Elle a été transportée à l'hôpital de Sélestat. L'automobiliste responsable de cette blessure a été interpellé à son domicile. Par ailleurs, 5 personnes tentant de franchir l'autoroute à pied ont été interpellés à Illkirch.

Le préfet du Bas-Rhin rappelle aux manifestants qu'ils engagent leur responsabilité pénale et civile pour tout incident ou accident qui surviendrait au cours de rassemblements non déclarés.

Il rappelle que les entraves à la circulation peuvent créer des incidents et des accidents. Les participants aux rassemblements sont invités à faire preuve **de responsabilité et de prudence** dans leurs actions. La sécurité des manifestants et des usagers de la route doit rester une priorité absolue.

La circulation des véhicules de sécurité, de secours et des professionnels de santé doit être impérativement assurée et les hôpitaux, maternités, centres de secours, etc. doivent rester accessibles.

Le préfet du Bas-Rhin invite les personnes contraintes à utiliser leur véhicule cet après-midi à suivre l'état de la circulation, à adapter leur vitesse, à respecter les distances de sécurité et à signaler leur présence par l'utilisation des feux de détresse en fin de ralentissement.

Le centre opérationnel départemental (COD) est activé à la préfecture du Bas-Rhin et suit la situation. Près de 250 gendarmes et 82 policiers sont engagés pour veiller à la sécurité des manifestants et des citoyens.

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 **Facebook :** Préfet de la région Grand Est

Contact presse

Anne-Laure Mosbrucker

Tel : 07 72 34 91 14

Mail : anne-laure.mosbrucker@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

 **Twitter** : @Prefet67  **Facebook** : Préfet de la région Grand Est